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十八届三中全会对股市的影响？十八届三中全会对市场的作用

各位老铁们，大家好，今天由我来为大家分享十八届三中全会对股市的影响，以及
十八届三中全会对市场的作用的相关问题知识，希望对大家有所帮助。如果可以帮
助到大家，还望关注收藏下本站，您的支持是我们最大的动力，谢谢大家了哈，下
面我们开始吧！
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今日股市三大股指收红，12月24日星期四，股市会怎么走？

A股三大指数今日集体收涨，其中沪指上涨0.76%深成指上涨0.96%，创业板指上
涨1.11%，两市合计成交9290亿元，北向资金今日净买入43.39亿元。行业板块涨
跌互现，航天军工板块大涨，酿酒板块冲高回落。从技术面上看沪市大盘周线的M
ACD与KDJ没有形成金叉共振，这说明短线反弹难以形成持续单边上涨。沪市大盘
10分钟和15分钟图上的MACD线运行在0轴之下构筑圆弧底形态，这说明短线反弹
以蓄积了冲高能量，有向上突破靠近上轨道线的欲望。

今天大盘早盘震荡走高，午后开始探底回升，板块上光伏风电、汽车、煤炭、军工
等近期强势板块活跃，市场氛围整体较好。从成交量上看两市成交9200亿，连续两
天保持超过9000亿的成交额，说明市场有所放量，北向资金继续净流入超，今天整
体走势还是很惊险的，冲高回落后，下午再次拉回来，今天止跌反弹，再次站上33
80压力位。所以明天大盘大概率会继续保持拉升态势。大概率冲击3400点，黑周
四的效应会使大家情绪可能会有比较多的担忧，其实我觉得没有这个担忧的必要，
毕竟经历昨天的大跌之后，市场需要一个修复，所以连续下探的概率也是比较低的
，所以我认为明天看涨的可能性大一些。

对于白酒板块的跳水，我认为是非常正常的，所以我一直不看好大消费业中的白酒
一些食品板块，我一直认为这些板块是基金抱团取暖的结果，我也承认酒是好酒，
公司是好公司，好的公司就应该给好的估值，但是爆炒之下，白酒板块整体估值已
经透支了未来的估值，他们的高股价高市盈率，已不再支持及维持现在的股价。其
实高端酒企整体盈利能力还是可持续的，但中小酒企盈利能力却很差，现在都透支
未来业绩的趋势。白酒把人喝疯了，现在两市A股市值的榜首都是白酒公司，我相
信以后肯定不会这样的，但眼前不会改变，因为科技的发展和成长是需要时间的，
如果以后A股市值的榜首都是喝酒吃药玩游戏的公司，那么国家提倡的科技发展及
创新就没有什么意义了。
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中国社会的发展难道只能靠着资本抱团推升的白酒及酱油吗？所以以后这些公司价
格估值回归平稳后，才会体现科技创新的能力，科技是引导社会发展的生产力及动
力，一个国家想要发展，必须以科技创新为主。不能光靠喝酒、吃药、打酱油来支
撑股市的一片天，所以我们应该留意后期这些公司的变化。当然，白酒板块行情也
远远没有结束，目前还没有大量出逃的倾向，不过对于投资者来说，还是建议博取
看得见的行情，在不确定谁是站岗者之前，我们还是要尽量多看少动。纵观当前市
场，在经济持续复苏下，大盘走的很不尽人意，很多资金也在倾向确定性相对较强
的品种。这样就是资源类及顺周期品种，目前受益也比较明显，确定性相对较强，
所以我们可以适当关注。最后祝大家投资顺利！

友情提示《股市有风险，投资需学习》

央行2019年第一次降准，对股市有什么影响？

最近，央行宣布了将于1月份下调金融机构存款准备金率，下调幅度为1个百分点
，将在2019年1月15日和1月25日分别下调0.5个百分点，但一季度到期的中期借贷
便利不再续作，预计释放的长期资金达到8000亿元。

央行的降准政策主要是根据经济工作会议的会议精神，继续执行稳健的货币政策，
保持市场流动性的相对充裕，降准政策释放的资金主要是为了扶持中小企业，解决
中小企业融资问题，对股市不会有什么大的影响。

根据历次央行降准后股市的反应来看，央行降准的资金确实没有流向股市，2018
年的3次降准，除了4月份的降准1%之后沪指涨幅达到0.8%，其他两次降准沪指不
仅没有上涨，反而出现了下跌。

所以这次央行新年的第一次降准，预计效果也不会对股市有大的影响，8000亿的
资金将主要投放在中小企业融资领域，但肯定会有一部分资金经过各种形式变相的
流入地产或者股市，但是资金量会很小，不足以影响股市的走势，所以指望降准使
股市熊转牛的怕是要失望了。

需求侧改革对股市将会什么影响？

每年12月，年底的政治局会议都会传递出一些重磅信号，指引来年经济。今年的
会议上，冒出了一个新名词叫“需求侧改革”。

参考过往的经验，这极有可能是未来3到5年的发展主线之一。最先想到的是，201
5年中央首提“供给侧结构性改革”，在那之后，资源股出现了前所未有的大行情
，从煤炭到钢铁，从能源到地产，小作坊被迫退出市场，行业巨头们快速崛起，产
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业格局发生了大变化。

历经5年的时间，我们从供给端过度到了需求端。如果说供给侧改革离你有点远，
参与度不高；那么接下来的需求侧改革将指向我们每一个消费者，实实在在地影响
到我们的生活，不得不重视。

疫情之后，我们是全球唯一正增长的经济体，但最近CPI转负也让我们意识到了发
展中的很多问题，拉动经济的三架马车中，过度依赖投资和出口已经不可持续了，
再加上这两年国际形势的变化，更加坚定了拉动内需才是头等大事，而消费是内需
的“牛鼻子“，也会是未来需求侧改革的牵引者。

接下来最重要的是怎么改，当下，我们很多家庭的情况是，背负着高额的房贷，再
加上教育、医疗这些刚性的大额支出，压根儿没有勇气去消费；另外，中国人骨子
里就喜欢给自己留后路，我们的居民储蓄率，也一直处于高位。需求改革，最重要
的是想办法鼓励大家把手里的钱花出去。具体会怎么做呢，相信后续会有一系列匹
配的政策出台，比如分配制度方面的个税、社保等等，我们会随时解读，记得关注
我们@图说股事。

经济内循环对股票市场有什么影响？

经济内循环对股票市场是利好！我们都知道，拉动中国经济的三驾马车是投资，消
费和出口，而现在，由于近段时间众所周知的原因，外商投资股市的步伐在加大，
国民消费水平也在加大，而出口却受到了短时间的影响，可能将来还会变成长期的
影响。

虽然今年的形势不容乐观，但是我们的国家把控有度，提出了稳民生，稳就业，稳
住中国经济正常发展等六稳政策，并且落到了实处。比如外贸出口困难了，很多企
业面临着外商订单减少的困境，国家和企业积极找销路，也就是启动了消费内循环
，先解决了企业当前的困难。

一个内循环就是金融内循环就是通过金融供给侧改革，更好服务实体经济，提升经
济运行效率，降低实体经济成本。而我们知道，股市是虚拟经济，是来源于实体经
济，服务于实体经济的，这样一个正向的融资发展，可以促进社会经济的发展，自
然也就能够促进股市的繁荣。

通俗的说，是企业融到了资，可以发展企业，企业兴旺，促进消费。大家都有钱了
，也就会投资股市。而股市因为上市公司业绩良好，股价上涨，自然就能回馈股民
。
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还有其他的几个如制造内循环，科技内循环，服务内循环，投资内循环这都是实际
的利好，是中国经济和科技的增长点。这一切都预示着，股市要向健康发展的道路
上迈进，也是日后中国股市稳步上涨的台阶，因为它们涵盖了生活的方方面面，与
生活密不可分，自然也就会有长足的投资，这不就是促进了股市的健康和繁荣吗？

关于本次十八届三中全会对股市的影响和十八届三中全会对市场的作用的问题分享
到这里就结束了，如果解决了您的问题，我们非常高兴。
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